



Así es Guatemala



2015年1月30日 発行者：平成26年度1次隊 余郷 友祐

みなさんこんにちは。日本では寒さが一層厳しくなっている頃でしょうか。春の訪れが、待ち遠しいですね。ぼくの活動している町も寒い日が続いています。

グアテマラの各学校では、1月19日から新年度が始まりました。グアテマラの学校は1月の中ごろから10月の終わりまで授業があつて、11月と12月が長いお休みになります。4月に学校が始まって、途中に夏休みや冬休みなどの長い休みがある日本とは、だいぶ違いますね。

今回は、そんなグアテマラの年度初めの様子を、写真を中心に紹介したいと思います。

①、グアテマラの新年度の様子



学校は違いますが、どちらも5年生の授業の様子です。机がしっかりとそろっていて、気持ちがいいですね。さすが高学年です。



左の写真は、教室が工事中だったので、外で授業を受けているところです。青空の下で受ける授業も、たまにはいいですね。右の写真は図工の授業の様子です。



左の写真は、理科の授業です。「影」について勉強しています。右の写真は、体育の授業です。リレーをしているところです。



新年度に入ってから、まだ数回程ですが、算数の授業をさせてもらいました。新年度ということもあってか、みんなやる気に溢れていました。今年1年がとても楽しみです。多くの子に、算数を好きになってもらえればなと思っています。

②、今年もよろしくお祈いします

あいさつが遅くなってしまいましたが、今年もよろしくお祈いします。

去年に引き続き、今年もグアテマラ通信を発行していこうと思っています。みなさんにグアテマラの良さを、たくさん知ってもらうことができたかなと考えています。

また、一度に全部は無理ですが、みなさんからいただいた質問にも、少しずつ答えていきたいと思っています。今後ともよろしくお祈いします。

※最後まで読んでいただいて、ありがとうございました。

もし何か、質問(疑問に思ったこと、知りたいと思ったこと)などがあれば、連絡して下さいと、うれしいです。ただし、すべての質問にお答えすることはできないかもしれませんので、その点をご理解して頂けると助かります。連絡先：yogoguatemala@yahoo.co.jp